
Anzug betreffend sauberes Basel 21.5541.01 
 

Geht man durch unsere Stadt, sieht man, dass immer mehr Dreck rumliegt. Die Mitarbeiter, 
die sauber machen, kommen kaum mehr nach. Der Dreck türmt sich auch in Hauseingängen 
und Tor-Einfahrten. Genau dort, wo die Stadt-Reinigung Basel nicht hinkommt. 

Würden strenge Strafen verhängt, wie Fr. 50 für Papierli weg werfen oder Fr. 100 für 
Zigarette weg werfen, unsere Stadt wäre sauberer. 

Der Regierungsrat wird gebeten zu prüfen, wie es erreicht werden kann, mit hohen Straf-
Geldern, dass unsere schöne alte Stadt am Rhein wieder sauberer wird. 
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